



Nuestro Gobierno gasta más de 8 millones de euros en vehículos policiales 4×4 adjudicados para Marruecos

- *Aprobado el expediente relativo a la contratación mixta del suministro, en régimen de adquisición, de 130 vehículos con rejilla para apoyar al Ministerio del Interior del Reino de Marruecos en el marco del proyecto “Apoyo a la gestión integrada de fronteras y de la migración en Marruecos” y con un presupuesto de licitación de 8.651.500,00 € (IVA incluido)*

La Fundación Internacional para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas (FIAPP) es una entidad del sector público fundacional estatal. La actuación de FIAPP, enmarcada en la política exterior española, apoya la actividad internacional de la Administración Pública. En concreto, promueve el diseño y la puesta en marcha de políticas públicas, así como el desarrollo de capacidades institucionales en sectores como justicia, seguridad, asuntos sociales, medio ambiente, economía y finanzas entre otros.

Pues bien, el pasado 29 de octubre de 2020 fue aprobado por la Directora de la FIAPP, Anna Terrón Cusí, el inicio del expe ...